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Top 6 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: Herr Mörker fragt nach der Auswertung der Dialog-Displays. Herr 
Stümer wird sich um die Daten kümmern. Er weist auf die Fehlfunktion des Displays in 
der Wilhelmstr. hin. Die Reparatur ist beauftragt.

Herr Böhmke erkundigt sich nach der Beleuchtung in der Straße Am Felde. Diese soll 
zum Herbst installiert werden. 

Er wünscht außerdem Informationen über die Planungen der beiden Büros für den See. 
Diese werden dem Protokoll angefügt.

Herr Früchtenicht möchte wissen, ob die Missstände an den Treppen der Bahnhofsbrü-
cke am Material oder fehlender Reinigung liegen. Diese resultieren aus dem Material.

Herr Stümer möchte wissen, wann mit der Vorlage der Stellplatzsatzung zu rechnen ist. 
Herr Krügel weist auf den Personalengpass hin. Herr Tams erklärt, dass die Vorlage zur 
Sitzung im Juni möglich ist, wenn sie Priorität haben soll. Dann würden andere Projekte 
zurückgestellt.

Frau Dr. Dohrn fragt nach den angekündigten Haltverboten in der Einmündung Von-
Helms-Straße. Diese werden markiert.

Zu diesem TOP ist eine Anlage vorhanden!

Abstimmungsergebnis:
0 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen


